

LA SAINT-FIACRE CONSACRE UNE ÈVE !

La célébrité à l'honneur des fêtes de la Saint-Fiacre était cette année Julie Piétri, qui a désormais, et comme le veut sa tradition, une rose à son nom. Le chanteuse était même si attendue que les photographes ont dû se mettre à genou sous la pression de la foule...

Sa rose, qui a déjà remporté pas moins de cinq prix à travers l'Europe, continuera à se montrer et à faire admirer ses pétales et son parfum que Julie Piétri a qualifié de « *sauvage et doux à la fois* ». Cette fleur a, au fil des hybridations, acquis une résistance hors du commun à ses habituels maladies et parasites. « *C'est une vraie demande qui permet ensuite aux jardiniers de ne pas traiter leurs rosiers* », a confirmé Pascal Pinel, directeur général des « *Roses anciennes André Ève* », qui rappelle « *qu'il faut deux ans pour créer la première rose et cinq à dix ans pour conforter la bonne résistance de la fleur* ».

